

Fecha: 14-08-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 13
Cm2: 171,0
VPE: \$ 170.316

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Líder de la calistenia local viajó a Rusia como embajador de los premios Kardo

Líder de la calistenia local viajó a Rusia como embajador de los premios Kardo



Pedro Sanchez, reconocido en el mundo deportivo chillanejo como el gran impulsor y referente del street workout (calistenia), concejal de Chillán y presidente de la Comisión de Deportes del municipio local, fue designado por la fundación rusa, KARDO, como embajador de los prestigiosos premios internacionales de la cultura urbana. El ingeniero y ex atleta ha sido invitado a asistir a la ceremonia que se celebrará del 22 al 25 de agosto en la ciudad rusa de Stavropol, que será el epicentro mundial de deportes urbanos que han ganado millones de adherentes en todo el mundo.

Los premios Kardo, considerados los más importantes del mundo en la cultura urbana, reunirán a los mejores atletas de BMX, Kickscootering, Hip-Hop, Parkour, Freerunning, Tricking, Breaking Dance,

Workout, Graffiti, Skateboarding, y DJing. Además, el evento contará con la presencia del icónico grupo de hip hop estadounidense, ONYX.

“La participación de Sanchez responde a los años de trabajo que ha realizado en Chillán por el deporte y la cultura urbana, elevando el perfil de Chillán en el escenario internacional, cabe destacar que todos los gastos del viaje los desembolsa la fundación rusa”, destacaron desde la fundación organizadora del evento de nivel mundial.

Cabe consignar que la calistenia en Chillán ha crecido exponencialmente en la capital regional ya que en varios puntos, la instalación de parques, ha permitido el desarrollo de infraestructura para su práctica al aire libre. También la ciudad ha sido sede de grandes nacionales y eventos internacionales de calistenia de Chile y el extranjero.